



**Nombre de alumno: Jaime Wilber
Gómez Santiz.**

**Nombre del profesor: PEDRO
ALEJANDRO BRAVO.**

**Nombre del trabajo: URGENCIAS Y
EMERGENCIAS**

**Materia: Enfermería en Urgencias y
Desastres.**

Grado: 7°

Grupo: Enfermería.

INTRODUCCION

Como estos aspectos importantes que lograra ver en los textos de que relata sobre la emergencia o urgencia como distintas opiniones o investigaciones las cuales veremos enseguida: nos dice que es la aparición fortuita imprevista o inesperada en cualquier lugar o actividad de un problema de salud de causa diversa y gravedad variable que genera la conciencia de una necesidad inminente de atención por parte de sujeto que la sufre o de su familia.

Urgencias es un servicio que presta una atención sanitaria urgente a la población que la demanda se encarga de recibir y estabilizar al paciente que requiere la atención medica de forma inmediata proporcionando un proceso de atención de acuerdo a los estándares de calidad para el cuidado integral de los pacientes se desarrollan actividades médicas y de enfermería encaminadas al tratamiento y recuperación de la salud del paciente, por personal calificado ofreciendo la prestación de los servicios durante las 24 horas, cuenta con la estructura física, equipamiento y el recurso humano necesarios.

Brindar servicios de salud a los usuarios en el área de urgencias con estándares de calidad técnicos científicos y administrativos, que garanticen una atención basada en un modelo que permita identificar los riesgos y las necesidades de los pacientes, de acuerdo a los recursos disponibles en la institución, ofreciendo una atención humanizada, oportuna, pertinente, segura y costo efectivo para tener un seguimiento y control de la salud en los usuarios.

URGENCIAS Y EMERGENCIAS

DEFINICION

Una urgencia se presenta en aquellas situaciones en las que se precisa una atención inmediata, no amenaza la vida del enfermo ni hace peligrar ninguna parte vital de su organismo o si lo hace es en el transcurso de varias horas.

Una emergencia es una situación crítica de peligro evidente para la vida del paciente y que requiere una actuación inmediata, por ejemplo, una persona inconsciente, un infarto, un paciente con una hemorragia masiva son emergencias.

La emergencia es una situación urgente que pone en peligro inmediato la vida del paciente o la función de algún órgano, por ejemplo: la pérdida de conocimiento de cualquier origen, el paro cardiorrespiratorio, los accidentes que causan politraumatismos con hemorragias graves, los episodios convulsivos, la electrocución, el dolor en el pecho en población de riesgo o con antecedentes cardíacos, las complicaciones graves en las distintas etapas de la gestación, las caídas desde alturas, las hemorragias, las heridas por arma blanca o de fuego, los politraumatismos y las quemaduras graves esta se define como aquella situación con riesgo vital inminente que obliga a utilizar recursos y medios especiales, a la vez que exige un tratamiento inmediato para salvar la vida del enfermo y en algunos casos un diagnóstico precoz la medicina de emergencia, de emergencias sanitarias, emergenciología, emergentología o medicina de urgencias es la que actúa sobre una emergencia o urgencia médica o sobre cualquier afección en su momento agudo cualquier respuesta a una emergencia médica dependerá principalmente de la situación del paciente y de la disponibilidad de recursos para asistirlo para ello, en los hospitales se dispone de servicios denominados de emergencias o de urgencias.

El Sistema Médico de Emergencia tiene dos componentes:

Pre hospitalario Hospitalario: El cual se caracteriza por prestar ayuda y atención en la escena y en ruta al hospital.

Hospitalario: El cual incluye las unidades médicas a las cuales puede ser trasladado el paciente.

La atención urgente debe corresponderse con un Sistema Integral de Urgencias, como conjunto de actividades secuenciales complejas ordenadas a través de protocolos dirigidos a optimizar la asistencia a pacientes en estado crítico, desde el momento de aparición del proceso hasta su incorporación a la vida social o laboral en la medicina de urgencias y emergencias existe un criterio definitorio fundamental, "el factor tiempo" y según dicho criterio esta se puede definir como sigue:

Emergencia: situación de inicio o aparición brusca que presenta un riesgo vital o de función básica que necesita asistencia inmediata minutos y que es objetivable esta situación obliga a poner en marcha recursos y medios especiales para prevenir un desenlace fatal.

Urgencia: situación de inicio rápido, pero no brusco, que necesita asistencia rápida (horas) y puede presentar un componente subjetivo, por ejemplo:

- Situaciones sin riesgo vital inmediato, pero que pueden llegar a presentarlo en un período breve si no se diagnostican y tratan de forma precoz, por ejemplo: una obstrucción intestinal, neumonía.
- Situaciones sin riesgo vital, donde es importante un diagnóstico precoz desde el punto de vista epidemiológico (una tuberculosis).
- Urgencias sociales: una deficiente asistencia social obliga a resolver de forma inmediata problemas no médicos.
- Urgencias por inadecuada asistencia primaria.

Objetivos y principios

- **Accesibilidad:** Los recursos deben estar accesibles desde cualquier lugar y en cualquier momento, así como responder a criterios de disponibilidad y diversidad en relación con las particularidades territoriales.
- **Eficacia:** Los servicios deben tener un funcionamiento que permita una reducción máxima del tiempo de reacción y atención en una emergencia un elemento determinante en la evolución es el tiempo transcurrido hasta que se produce la primera asistencia.
- **Calidad:** Las acciones y prácticas realizadas deben adaptarse a cada situación, corresponderse con las recomendaciones clínicas (protocolos) maximizar la posibilidad de supervivencia, así como evitar las complicaciones consiguientes.
- **Continuidad:** El sistema debe permitir la integración de todos los eslabones de la cadena entre estos servicios y la red de dispositivos tanto de atención primaria como hospitalaria, así como socio sanitaria en este sentido debe permitir el traslado de los pacientes a los establecimientos más apropiados según el caso y directamente a los centros más especializados cuando sea necesario.

CONCLUSION

La atención al paciente con urgencias constituye uno de los pilares del Sistema de Salud Pública, por lo que se hace necesario contribuir a mejorar todos los procesos involucrados, con carácter de sistema a partir del perfeccionamiento de la superación profesional para alcanzar las transformaciones necesarias que contribuyan a elevar la calidad de los servicios y satisfacer las demandas actuales con eficiencia efectividad y satisfacción de la población de mantener los logros alcanzados de cuidados de la atención en emergencias y urgencias, con indicadores iguales o superiores a los obtenidos en países desarrollados.

Algo que también me llamo la atención es sobre este tema de que el 066, te permite acceder a los teléfonos de emergencia, el centro de respuesta de este número universal consta de personal capacitado quienes brindan ayuda médica en lo que llega el servicio de ambulancia, esto es conocido como despacho médico de emergencia, recuerda que la comunicación durante una situación de emergencia puede realizarse a través de diversas herramientas y el intercambio de información entre las partes implicadas es el principal objetivo para brindar un servicio eficiente y de calidad finalmente estudiaste que para trasportar al paciente, antes debes realizar algunas acciones importantes que te permitan conservar tu integridad y la del paciente, entre ellas: nos menciona: No entrar en escenarios potencialmente peligrosos, Reportar cualquier cambio en la condición del paciente, Establecer un área segura para atender al paciente además identificaste los tipos de transporte que existen para el traslado de pacientes y las fases que se realizan para su uso correcto, como son detalles que puedan significar mucho al paciente en un estado de emergencia o urgencia.